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ANTE REITERADAS POSTERGACIONES EN SU PRESENTACIÓN 

Diputado Benavente: “Es imposible una 
condonación de las deudas del CAE” 
Promesa. Este es un tema que ha mantenido en suspenso a cerca de dos millones de personas, quienes, 

durante años, han escuchado repetidamente un compromiso que se ha postergado. 

LINARES. Suman y siguen ls reaocio- 
nes de parlamentarios de la 
Región del Maule, por el anun- 
cio del Gobierno de presentar 
vun proyecto para reemplazar el 
Crédito con Aval del Estado 
(CAE) por otro sistema de fi- 
nanciamiento para la educa- 
ción superior que abordará la 
situación de todos los deudores, 
incluyendo la condonación de 
deudas. 
Este tema ha mantenido en sus= 
penso a cerca de dos millones 
de personas que, durante años, 
han escuchado repetidamente 
un compromiso que se ha pos- 
tergado por otras prioridades 
más urgentes y que ahora la 
administración del Presidente 
Gabriel Boric pretende cumplir. 
Para el diputado UDI, Gustavo 

Benavente, el hecho que se pos- 
tergue una y otra vez su presen- 
tación da cuenta de las dos al- 
mas que existen al interior del 
olicialismo, y que no se ponen 

A 

El diputado UDI Gustavo Benavente, calificó el anuncio 
de proyecto CAE, como un volador de luces de parte del 
Gobierno. 

de acuerdo. “Ello da cuenta de 
las dos almas que hay en el Go- 
bierno, sobre todo ahora que 
nos hemos enterado que no vaa 
ingresar el proyecto relativo al 
CAE en septiembre, sino que lo 
hará en octubre y quizás en no- 
viembre. Dos almas que no se 

  

han logrado poner de acuerdo, 
una representada por el minis- 
tro Marcel que sostiene que en 
definitiva es imposible la con- 
donación total y universal del 
CAL toda vez que ello va a ge- 
nerar más perjuicios que bene- 

  

PROMESA 

El parlamentario por el Maule 
Sur agrega que la otra alma 
quiere cumplir con su promesa 
de campaña. “Y segundo está el 
alma representada porel minis- 
ro Cataldo, la ministra Vallejo 
e incluso el propio Presidente 
Borie que quiere cumplir con su 
promesa de campaña y que hizo 
que muchos jóvenes quizás vo- 
aran por ellos, por una even- 
tual condonación total y uni- 
versal del CAE, la cual incluso 
ellos mismos ya creen que mi 
siquiera es totalmente posible”. 
Agregó, que a su juicio la even- 
tual condonación de deudas es 
solo wn volador de luces. “Creo 
que el proyecto de anuncio del 
fin del CAE es un proyecto que 
es solo humo, toda vez que no 
va a haber una condonación 
universal, Eso lo han dicho has- 
ta el cansancio y solamente va a 
haber una especie de cambio de 
acreedor y en vez de los bancos 

  

el acreedor va a ser el Estado, 
por lo menos eso es lo que ha 
anunciado tímidamente el mi- 
nistro. Cataldo”, puntualiza 
Benavente 

ENCUESTA 

Los resultados de la más re- 
ciente Encuesta Plaza Pública 
Cadem, dan cuenta que, entre 
las reformas más urgentes pa- 
ra la población, solo un 14% 
considera prioritario la con- 
donación de la deuda del 
Crédito con Aval del Estado 
(CAB). 
En consulta sobre las reformas 
más relevantes un 47% mani- 

Testó que debiera ser en seguri 
dad, seguido por reforma de 
pensiones (37%), al sistema 
político (26%), al sistema eco- 
nómico (16%), ala salud (15%) 
y condonación al CAE (14%). 
Cierra el listado el pacto fiscal 
(9%), Permisología (39%) y sala 
cuna universal (19). 

  

  

CON UNA INVERSIÓN DE 5 MIL 400 MILLONES DE PESOS 

Avanzan construcción de moderno Centro Deportivo Comunitario 
LONGAVÍ. En plena ejecución 
se encuentra la construcción 
del Centro — Deportivo 
Comunitario de Longawí, el 
que hasta la fecha registra 
un avance del 15%, que se 
grafica en la totalidad del 
proyecto de diseño y el inicio 
dela obra gruesa. 
El proyecto, cuya inversión 
es de 5 mil 400 millones de 
pesos, tendrá una superficie 
de 2.310 m2, estructura de 
madera laminada y hormi- 
gón armado, Sus instalacio- 
nes deportivas contemplan 
multicancha de pavimento 
vinílico para disciplinas de 
básquetbol, vóleibol y fútbol, 
dos salas multiuso equipa- 
das, un muro de escalada, 
graderías con butacas para 
260 espectadores, accesibil 
dad universal, climatización 
interior, certificación de 

  

edificación sustentable, en- 
re otros avances. 
“Esta es una importante 
obra que se está ejecutando 
acáenla comuna de Longaví. 
Dentro de los plazos de pla- 
nificación, consideró la eta- 
pade diseño y posteriorm 
te, la etapa de construcción. 
La situación actual indica 
que hay un 15% de avance, 
ya que hubo un retraso en la 
etapa de diseño, porlo tanto, 
el IND ya está haciendo aná- 
lisis de reprogramación y 
aplicación de las multas que 
se tienen que generar, pero 
hoy, es una obra que está 
avanzando”, dijo Aly 
Valderrama, delegada presi- 
dencial provincial 
En tanto, el alcalde de 
Longaví Cristian Mencha 
agregó que “este polideporti- 
vo viene a cambiarla historia 

  

   

Autoridades conocieron en terren 
superior a los 5 mil 400 millones. 

del deporte de la comuna. 
Nuestros deportistas crecen 
y necesitan un campo depor- 
tivo de buen nivel. Este pro- 
yecto venía con su diseño y 
ejecución, y en el primer di- 

seño los recursos no alcanza- 
ron. Si el diseño hubiera es- 
tado en manos de la munici- 
palidad, la licitación hubiera 
sido más compleja, porque 
no teníamos esos recursos. 

    

Más allá de las multas que se 
puedan aplicar a la empresa, 
que es parte de la ley, acá lo 
que queremos los longavia- 
nos es que se terminen las 
obras”.   
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nves- 
tigar los incendios fores- 
tales y sus causas. 
La idea fue que los asis- 
tentes conocieran la nor- 

mativa vigente requerida 
para pilotar un dron o 
equipo RPAS, como tam- 
bién el manejo de estos 
aparatos, por lo que la 
capacitación culminó con 
la obtención de la creden- 
cial para operarlos en el 
territorio nacional. 
Es importante señalar 
que los drones ofrecen 
una visión aérea detalla- 
da y en tiempo real de las 
zonas afectadas por el in- 
cendio, lo que facilita la 
identificación de patro- 
nes de quema y la evalua- 
ción de la extensión del 
área afectada, proporcio- 
nando una perspectiva 
dificil de obtener única- 
mente desde el suelo. 
La UAD del Deprif de 
Conaf Maule es una delas 
26 unidades que trabajan 
en todo el territorio na- 
cional, los que han inves- 
tigado un 449% del total 
de los incendios en la Re- 
sión del Maule, es decir, 
335 incendios de los 770 
que se registraron en la 
temporada 2023-2024. 
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